

III Congreso Nacional y Latinoamericano de Postgrado en Educación Superior. Red Argentina de Postgrados en Educación Superior (REDAPES) y Universidad Nacional de Rosario (UNR) 12, 13 y 14 de noviembre de 2015, Rosario-Argentina.

CAROLINA YELICICH

Universidad Nacional de Córdoba – Universidad de Málaga
carolinayelicich@hotmail.com

La Red Argentina de Postgrados en Educación Superior (REDAPES) y la Universidad Nacional de Rosario (UNR) son las instituciones encargadas de organizar el III Congreso Nacional y Latinoamericano de Postgrado en Educación Superior, a realizarse los días 12, 13 y 14 de noviembre de 2015 en la Facultad de Humanidades y Artes de la UNR.

La REDAPES refiere a la Red conformada en junio de 2005, en el Ministerio de Educación de la Nación, por Responsables Académicos de Carreras de Posgrados (especializaciones, maestrías y doctorados) en Educación Superior de universidades nacionales argentinas. Esta Red tiene como objetivos la promoción de la cooperación académica entre los distintos posgrados de Educación Superior de universidades nacionales, la difusión de las distintas actividades que se realizan en el ámbito nacional e internacional sobre la problemática de la Educación Superior, la contribución a la internacionalización de la Educación Superior, la difusión de las producciones teóricas e investigaciones sobre este tema, lo que contribuye a la reflexión y a la consolidación del campo de estudios y aspira a constituirse en un ámbito de consulta de las autoridades

nacionales y universitarias sobre la problemática de referencia tanto a nivel nacional como internacional en el campo de la Educación Superior.

Los objetivos que persigue el III Congreso son:

- Incentivar y generar intercambio de conocimientos teóricos y analíticos, investigaciones y producciones científicas en el campo de la Educación Superior sobre la problemática de los posgrados.
- Promover el intercambio entre docentes, investigadores y responsables de la gestión de la Educación, focalizar el análisis, debate y estudio en los posgrados en Educación Superior.
- Contribuir a la reflexión sobre la formación de posgrado en Educación Superior y su vinculación con la docencia, la investigación y la gestión.
- Generar un espacio de intercambio y promoción de las relaciones institucionales y académicas entre las entidades y sus posgrados de Educación Superior en toda la región latinoamericana.
- Analizar las implicancias de la internacionalización de los posgrados en Educación Superior

En esta edición se espera congregar a numerosos profesores, investigadores, docentes, especialistas, profesionales y estudiantes de diferentes disciplinas dedicadas a la problemática de la formación en educación universitaria. El panel de apertura del congreso contará con la presencia de Gerardo Kahan, Augusto Pérez Lindo, Mónica Marquina y Norberto Fernández Lamarra, quienes expondrán sus ideas y reflexiones acerca del presente y futuro de los posgrados en Educación Superior en la región. Por su parte, la conferencia magistral que se desarrollará en el segundo día del evento, estará a cargo de la Dra. Elisa Lucarelli.

El abordaje de la Educación Superior universitaria que se pretende desarrollar durante el Congreso se encuentra organizado en seis ejes temáticos: política, gobierno y gestión de la Educación Superior, internacionalización de la Educación Superior, virtualización de la Educación Superior, evaluación y acreditación de la Educación Superior, currículum y didáctica de la Educación Superior y la problemática de las tesis de posgrados; también dificultades para la elaboración de tutorías, normativas, evaluaciones. Para el trabajo con estas temáticas se ha dispuesto el desarrollo de conferencias centrales, paneles, mesas de exposición y discusión, presentación y discusión de pósters y presentación de libros y revistas editados y/o en proceso de edición, relacionados con alguna problemática de la Educación Superior.

Entre las actividades a desarrollar, es importante destacar que durante el Congreso se realizarán las presentaciones de la Asociación Iberoamericana de Docencia Universitaria, el Observatorio de Educación Superior y el Núcleo de Estudios e Investigaciones en Educación Superior del MERCOSUR, que pondrán de manifiesto la preocupación por avance en la consolidación de espacios de reflexión y trabajo conjunto

sobre la Educación Superior y sus problemáticas.

Para mayor información visite la web <http://www.congresoredapes2014.com/>